

Hockey cubano pretende incursionar en Liga Mundial



La Habana, 2 sep (PL) Con la intención de insertarse en la Liga Mundial, el hockey cubano proyecta hoy la edificación de una nueva cancha sintética en el estadio Antonio Maceo, de esta capital, prevista a terminarse en 2019.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina, el capitán de la escuadra masculina, Darián Valero, aseguró que tras los Juegos Centroamericanos el equipo se enfoca en una mejor preparación para participar en tan importante evento, 'presumiblemente en el mes de febrero de 2019, tras el montaje del terreno'.

El líder del colectivo varonil, con 15 años como internacional, dijo sentirse motivado al igual que el resto de los compañeros, 'pues una vez insertado en este tipo de competición, varios clubes pueden vernos y así abrir las posibilidades de incursionar en el mundo profesional'.

El comisionado cubano para esta disciplina atlética, que ganó los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, Dauly Noriega Valbuena,

también manifestó a medios locales que con la cancha renovada algunos países, sobre todo del área, visiten la isla y se pueda resolver la falta de roce internacional por motivos económicos.

Efectuar una de las rondas de la Liga Mundial en Cuba, se convierte en el principal objetivo de la Federación Internacional, evento que otorga cupos directos a los Juegos Olímpicos de Tokio en 2020; sin embargo resulta imprescindible el montaje de la cancha, cuya inversión ronda los 600 mil dólares.

En los últimos años el hockey en la mayor de las Antillas ha podido contar con la colaboración de asesores y entrenadores de Holanda, una de las potencias mundiales en este deporte, quienes impartieron clínicas y presenciaron el Campeonato Nacional.

Para los próximos Juegos Panamericanos, programados para Lima en 2019, el hockey cubano pretende volver a planos estelares en el continente y mejorar la actuación de la edición de Toronto 2015, cuando

quedaron en el último puesto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/170570-hockey-cubano-pretende-incursionar-en-liga-mundial>



Radio Habana Cuba